

Zertifikat DE22/00000237

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle SGS INSTITUT FRESENIUS GmbH, dass die Verarbeitungstätigkeiten von

**Converis GmbH**

**SGS**

**COID: 79686**

Behördliche Zulassungsnummer: DE EV 8-1711 EG

GLN: 4015791000005

Von-Drais-Str. 2, DE 55469 Simmern

erfüllen die Anforderungen von

**IFS Food Version 7, October 2020**

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente für den Zertifizierungsbereich des Assessment  
Herstellung von Trockenlebensmitteln in Big Bags, Säcken, Wannern, Dosen, Beuteln und Gläschen.  
Production of dry food in big bags, sacks, tubs, cans, pouches and jars.

**Produkt scopes: 10 - Trockenprodukte, andere Zutaten und Zusätze (z. B. Nahrungsergänzungsmittel)**

Technologie scopes: D, F

auf höherem Niveau mit einer Bewertung von 96.63%

Ausgabe 1. Datum des Assessments: 23 Juni 2022 - 24 Juni 2022

Nächstes Assessment ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen: 30 April 2023 - 09 Juli 2023 bei Durchführung eines angekündigten Assessments oder 05 März 2023 - 09 Juli 2023 bei Durchführung eines unangekündigten Assessments

Letztes unangekündigtes Assessment: N/A

Zertifikat ausgestellt am: 03 August 2022

Zertifikatsgültigkeit bis: 19 August 2023



Freigegeben durch

Betina Jahn

Freigegeben durch

Alexander Hirschhaeuser

SGS INSTITUT FRESENIUS GmbH

Europa Allee 12 49685 Emstek (Germany)

de.ifs.emstek@sgs.com - <https://www.institut-fresenius.de>



**INSTITUT  
FRESENIUS**

Dieses Dokument ist ein authentisches elektronisches Zertifikat, das nur für geschäftliche Zwecke des Kunden verwendet werden darf. Gedruckte Versionen des elektronischen Zertifikats sind zulässig und werden als Kopie betrachtet. Dieses Dokument wird von der Gesellschaft vorbehaltlich der Allgemeinen Bedingungen für Zertifizierungsdienstleistungen von SGS ausgestellt, die unter den AGB von SGS verfügbar sind. Es wird auf die darin enthaltenen Haftungsbeschränkungen, Entschädigungs- und Gerichtsstandsklauseln hingewiesen. Dieses Dokument ist urheberrechtlich geschützt und jede unbefugte Änderung, Fälschung oder Verfälschung des Inhalts oder des Aussehens dieses Dokuments ist rechtswidrig.





This is a translation of the certificate DE22/00000237

The certification body SGS INSTITUT FRESENIUS GmbH confirms that the processing activities of

## Converis GmbH

### COID: 79686

Sanitary legal authorization number: DE EV 8-1711 EG

GLN: 4015791000005

Von-Drais-Str. 2, DE 55469 Simmern

meet the requirements of the

### IFS Food Version 7, October 2020

and other associated normative documents for the assessment scope:

Production of dry food in big bags, sacks, tubs, cans, pouches and jars.

#### Product Scopes: 10 - Dry goods, other ingredients and supplements

Tech Scopes: D, F

on Higher Level with a score of 96.63%

Issue 1. Date of the assessment: 23 June 2022 - 24 June 2022

Next assessment to be performed within the time period: 30 April 2023 - 09 July 2023 in case of announced assessment or 05 March 2023 - 09 July 2023 in case of unannounced assessment.

Last assessment conducted unannounced: N/A

Certificate issued on: 03 August 2022

Certificate valid until: 19 August 2023

Authorised by  
Betina Jahn

Authorised by  
Alexander Hirschhaeuser

SGS INSTITUT FRESENIUS GmbH

Europa Allee 12 49685 Emstek (Germany)

de.ifs.emstek@sgs.com - <https://www.institut-fresenius.de>



INSTITUT  
FRESENIUS

This document is an authentic electronic certificate for Client business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on Terms and Conditions | SGS. Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.

